

追跡 ありやあどうなった?

今はどうなっているか? 追跡しました



光ケーブル架設工事

利用料金全額免除 4月末まで
 4月1日から供用開始を目指していましたが、町内全ての加入者宅で視聴が困難なことから、本格的運用は、5月1日以降の予定になっています。
 4月から全町内に放送を開始しますが、4月分の「かがやきネット」の利用料金については全額免除です。
 また、4月中は、現在の施設で行政情報を継続します。なお、三和地区の有線料金は無料とし、豊松地区のオフトークは4月末日で廃止する予定です。

視聴できます
 宅内工事が完了したご家庭では、地上デジタル放送やデータ放送など視聴ができ、告知端末機では、ラジオ放送や町内無料通話ができるIP電話も利用可能です。
議会中継は6月
 6月議会において、議会中継(一般質問)を録画放送する予定になっています。

皆さんに愛される「かがやきネット」をめざします。

神石高原かがやきネット ケーブルテレビ 開局

- 自然の恵みの物語**
 新校舎での入学式が行われました。(4月7日)
 「自然の恵みの物語」をテーマに、太陽と地球の恵みに感謝して環境や風土を大切に思う児童の育成を目指すため、特徴のある校舎です。
- 多目的ホール**
 ○校舎中央に多目的ホールを設置し、ホールを中心に各教室の配置になっています。
- 地元産ヒノキのぬくもり**
 ○2階通路の手すりやその他、内装材に地元産(ヒノキ)を多用し、木のぬくもり、美しき、落ち着いた感じのある空間を創出しています。
- エコスクール校として**
 ○太陽光パネル設置(校舎屋根)
 ○地中熱利用システム(冷暖気)
 ○蓄熱式暖房機(普通教室)
 ○床暖房(多目的ホール)
 ○雨水再利用システム(グラウンド芝生の散水など)



完成した「新三和小学校」

議会活動報告 採択された請願はどうなった!

議会の取り組みは

◎「国定公園 帝釈峡遊歩道の復旧・整備を求める請願書」は、昨年11月25日、神龍湖振興研究会会長 榎木 晃さんから6055人の署名とともに岡崎議長に提出されました。



湯崎県知事(右)に要望書を手渡す牧野町長ら(知事室)

湯崎知事は「遊歩道の安全性が第一ではあるが地元の方々の思い、意欲が大事である。お互い知恵を出し合うことが一番大切だ。」と述べました。
 (広島県は「瀬戸内海の道構想」と連動する「中山間地域観光メニュー強化事業」で帝釈峡の活性化に取り組む事を決定。)

遊歩道復旧整備を要望(国定公園帝釈峡)

神石高原町と庄原市にまたがる国定公園「帝釈峡」の遊歩道は落石などで14年間通行止めとなったままで、上帝釈狭と神龍湖は分断され観光振興の大きなマイナス要因となっていました。牧野町長と岡崎議長らは3月8日、庄原市長・同議長らと共に県庁を訪れ、「遊歩道の復旧・整備を求める要望書」を湯崎知事に手渡し、早期復旧整備を強く要請しました。

- ◎12月8日 議会として全議員による現地調査を実施。
- ◎12月21日 12月定例会で全会一致で採択。
- ◎平成23年1月27日 岡崎議長と上山副町長らは庄原市を訪れ両市・町の連携で県へ要望するよう申し入れをしました。
- ◎平成23年3月8日 牧野町長、岡崎議長らは県庁を訪れ湯崎県知事、林県会議長に要望書を提出。

今回の特集記事 油木高校野球部!!

甲子園出場をめざして!



多くの先輩が、汗と涙を流した天神原グラウンドで、毎日一生懸命練習に励んでいます。

現在部員は、2年生12人、3年生10人の22人です。今年は新1年生も多く入部する予定なので期待しています。

マイクローバスを導入していたが、各地での対外試合も多く進むことが出来、少しずつではありますが、実力も向上していると思います。

ひとつでも多く勝ち進み、町民の方々に元気を与えたいと思います。また、全国高校野球選手権大会が、7月9日から始まります。

3年生にとって最後の大会です。甲子園出場を目標に、全力を尽くしますので応援よろしくお願います。
 (油木高校野球部一回)

ガ 油木バ 高し 校!

新生三和小学校 開校

交流広場

○異学年交流の場として、談話コーナーや交流広場を設けています。

芝生の校庭

○体力づくりや活動的な子どもを育成するため芝生グラウンドを整備しています。